

Turkish Airlines inicia operaciones en Venezuela



Caracas, 20 dic (RHC) La aerolínea turca Turkish Airlines, inició este martes vuelos que interconectarán a las ciudades Estambul y Caracas, con escala en La Habana, y frecuencia de martes, jueves y domingo.

El ministro del Poder Popular para el transporte y Obras Públicas, Ricardo Molina, expresó a través de la televisión estatal que la acción es reflejo de todo el trabajo que se ha venido haciendo entre las naciones Turquía y Venezuela, la cual permitirá grandes avances para las relaciones diplomáticas, políticas y turísticas de Venezuela.

En tal sentido, extendió su agradecimiento a la aerolínea turca, por la confianza en Venezuela, e indicó que el país pone más de 30 destinos nacionales a disposición de todo el que desee conocer.

Por su parte, el vicepresidente de Ventas de Turkish Airlines, Karem Salen, manifestó que “estamos muy orgullosos de activar una nueva línea de vuelo en Venezuela”, y agregó que este logro alcanzará reforzar la relación entre ambos países.

Detalló que la decisión de conectarse a Caracas, es por ser una de las ciudades más atractivas del mundo, por lo que no descartó la posibilidad de que muy pronto se abran más vuelos semanales.

La ministra del turismo en Venezuela, Marleny Contreras, apuntó que el Gobierno continúa firme en su trabajo por el país, enmarcado en la Agenda Económica Bolivariana, “el inicio de operaciones de esta aerolínea bandera promueve la conectividad y captar turismo receptivo, que se traduce en beneficios al país”.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/116149-turkish-airlines-inicia-operaciones-en-venezuela>



Radio Habana Cuba